

GALERÍA DE "SANCHOS"

EL SEÑOR PRUDENCIO HERNÁNDEZ RAMOS ①

Así, con el título de "señor" (por respeto), con nombre y los dos apellidos, todo un personaje de nuestro pueblo digno de inaugurar este nuevo espacio "GALERÍA DE SANCHOS" porque... se lo merece, se lo merece y se lo merece: el único varón que ha llegado a vivir más de cien años, el único entre más de media docena de centenarias. ¡Bendito tú, Prudencio, entre todas las mujeres centenarias, el único que ha merecido y merece este honor! (por ahora).

Aún cuando vino al mundo un 27-diciembre y de 1.897 y en Villavieja, el nacer en Villavieja no le resta su derecho a ser considerado de El Cubo, porque allá fue su madre (Juana) a que en el parto le atendiera la abuela (María), ambas de Villavieja. Todos sus demás parientes, por parte de padre (José), abuela paterna (María) y su domicilio oficial estaban en El Cubo y a la escuela de El Cubo asistió de pequeño (poco tiempo porque había que hacer por la vida y, por una propina, aún pequeño y medio descalzo iba todas las mañanas a Ituero, andando, a buscar la leche para el Sr. Cura). De haber nacido en El Cubo hubiera sido el más pequeño de su quinta que la formaban, entre otros, Teófila (Forina-otra centenaria), María (Juan), Ramón (Hipólita)... Hermanos del Sr. Prudencio: Casimiro (Adelina), Quica (Felicísimo) y un hermano gemelo suyo del que nada se supo, ni se sabe. Y tuvo otro hermano (que a la familia ni le consta pero es verdad) que se llamaba Vidal y falleció con 4 años. Y, a pesar de ser el "recadero" del Sr. Cura, no le cupo el "honor" de ser monaguillo o, al menos, no consta.



«Quien quiere a su madre no puede ser malo»

Y yo añado: "quien quiere a María (la Virgen) por madre, no puede ser malo."

dernos, para movernos en el espacio. "Subió de categoría": nueva presencia suya en la Iglesia a través de su Espíritu.

El Reino, el poder de Jesús es a través del Espíritu: su "Reino" no es de este mundo.

"Se quedaron mirando al cielo..." pero que no sea una postura definitiva sino circunstancial porque aquí en la tierra queda mucho por hacer... es el tiempo de la Iglesia sin la presencia "física" de Jesús pero con la ayuda de su "Espíritu". Así...

"echarán demonios" (el mal que hay en nosotros y en el mundo), "hablarán lenguas nuevas" (el lenguaje del amor que perdona y olvida), "cojerán serpientes en sus manos" (superando la tentación) "el veneno mortal no les hará daño" (a las injurias, persecuciones, los odios, los superarán con el antídoto del amor) y "impondrán las manos a los enfermos y quedarán curados..." (ternura, cercanía, con un poco de amor se cura la enfermedad más dura que es la incomprensión, la soledad y la indiferencia).

PISTA: A esta niña que nos saca la lengua, le ha costado lo suyo comer las patatas de El Cubo. ¡Con lo ricas que están!

Pero dice que las coma su tía Bea.



no nací con hambre de ser libre, yo nací libre, y en cualquier sentido que yo pueda entender.

Nelson Mandela

Verde como el campo, pero campo no es. Había como el hombre, pero hombre no es.

o escribes como es, de la selva el rey. o escribes al revés tu Papá Noel.

El loro

El león

DIOS Y LAS GALLETAS

«¿Sabías que Dios estaba presente cuando cogiste esa galleta de la cocina?», le preguntó una madre a su hijo.

«Sí», respondió el niño.

«¿Y sabías que te estaba viendo?».

«Sí».

«¿Y qué crees que te estaba diciendo Dios?».

«Me decía: «No estás tú solo; estamos los dos. De modo que

Día	9	10	11	12	13	14	15	
Nac.	8	8	4	8	5	14	6	= 53
Bod4	2	4	3	2	3	3	3	= 20
Def.	6	6	3	3	3	4	5	= 30
Tot.	16	18	10	13	11	21	14	103



2

S E M A N A R I O : 1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

Un 9-mayo nacieron Eutiquio(Elvira-1918), Marce(Poli-1931) Feliciana(Domingo-1935) se casaron Pedro-Elvira(1953) y fallecieron Cirilo-José(Agueda Zarza-1909), Manuel-Lorenzo(José-Rosa-ahogado río-1916), Dámaso(Eugenia-1948), M^aJosefa(Anselmo-1959) y Serafina(Tomás-1998).

Un 10-mayo nacieron Mauro(Otilia-1892), Aris(Julio-Alicia-1927), Virtudes(Miguel-1931) se casaron Pancracio-Amparo(1924), y fallecieron Faustino(Ana Manuela-1958), Mercedes (Eulogio-1979), Pepegarzón(Alejandra-1991), Julia(Eleuterio-1992).

Un 11-mayo nació Trinidad(Ceferina-1890), se casaron Nemesio-Brígida(1901), Victoria no-Bernabela(1935), Juan Bautista-Agueda(1940). Y falleció Quico(Eulalia-1959).

Un 12-mayo nacieron Victoriana(Angel-1911), Jesús (María-1927, se casaron Isidoro y Valentina(1897), José Mel.-María("camioneros-1909), y fallecieron Florinda(Gaspar-1965), Severina(Valeriano-1991), Jesús ("Fefa"-2003).

Un 13-mayo nacieron Catalina(Benjamín-1900), Antonio(Simona-1918), se casaron Fermín con Heráclia(1944) y fallecieron Higinio(Maximina-1946), Eladio(Margarita-1968) y M^aJosefa(Fefa-2003), justo el día siguiente a su marido Jesús.

Un 14-mayo nacieron Manolo(Aurea-1911), José Benito(Fabián-Benita-1924), Anastasia (Miguel-1924) y falleció Fabián (Benita-1976).

Un 15-mayo nacieron Rosaura(Ladislao-1887), Manuel Victor(Demetria-1889), Félix(Pilar-1902) y fallecieron Feliciano(Justa-1942), José Benito(Gabriel-M^aFca.-1946), Isidoro(Valentina-1946), Lidia(Angel-1993).

COINCIDENCIAS: en días consecutivos(12-13) nacimiento de dos "tobalinas".

Un 12-mayo se casan Isidoro-Valentina, y un 14-mayo nace su hijo Manolo(Aurea).

Un 14-mayo fallece Fabián (alguacil) cuando el mismo día nace uno de sus hijos y una de sus nueras. Un 12-mayo nace Jesús(María) y un 14 nace una de sus hijas.

Antes, y también, el mismo 14-mayo en que murió Fabián nació una de sus nietas.

Y un 14-, a más de la hija de Jesus-María cumple años una nieta.

Un 12-mayo se casan Isidoro-Valentina y un 15-mayo fallece Isidoro.

Y un 15-mayo(San Isidro) nacen dos hermanos, a saber...

Ven al campo por las noches si me quieres conocer, soy señor de grandes ojos cara seria y gran saber.

Tengo tinta y tengo plumas y brazos tengo de más, pero no puedo escribir, porque no aprendí jamás.

El bñño

El calamar

PARAD EL MUNDO, QUE ME BAJO

¿Quién dijo la famosa frase "Parad el mundo, que me bajo?".

Pues fue Groucho Marx, que destacó en varias facetas artísticas de su vida pues fue actor, humorista, presentador y escritor.

Crítico con la cultura, la sociedad, la diplomacia de su tiempo creó la comedia y el cine de humor satírico.

Recordamos su figura: cejas pobladas, bigote, su puro...

Humor disparatado y mordaz se hizo famoso junto con sus hermanos.

No le gustaba el mundo en que vivía y la "marcha" que llevaba, por lo que se inventó esta frase ""parad el mundo, que me bajo".

Y suya es también aquella otra: "tengo la intención de vivir para siempre o morir en el intento".



MAYO
MES
DE
MARÍA